

# **Des jeunes du monde entier veulent trouver et suivre le Christ**

Le prélat de l'Opus Dei a accordé à Cologne une interview à la radio espagnole COPE, au cours de laquelle il a répondu à plusieurs questions touchant à sa participation en tant qu'évêque aux catéchèses de la 20ème JMJ. Nous vous proposons l'enregistrement de cette interview.

26/08/2005

## Enregistrement de l'interview du prélat de l'Opus Dei à la radio COPE

Avant de participer aux célébrations présidées par Benoît XVI sur l'esplanade de Marienfeld, Mgr Echevarria a dirigé deux catéchèses, le 18 août dans la paroisse St Nikolaus (Bensberg) et le 19 août dans la paroisse Ste Margarita (Düsseldorf-Niederrhein).

L'ambiance qui règne dans ces Journées de la Jeunesse « **c'est une réalité précieuse de constater que des jeunes du monde entier veulent rencontrer et suivre le Christ** » ; le besoin de bien connaître la doctrine « **en recommandant l'étude du Catéchisme de l'Eglise Catholique** » ; pour affronter le climat de relativisme moral auquel les jeunes doivent faire face « **non seulement pour défendre la doctrine, mais également pour défendre la vie et la dignité de ces**

**personnes** » ; voici quelques-uns des thèmes abordés au cours de cette interview (l'interview est en espagnol)

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/des-jeunes-du-monde-entier-veulent-trouver-et-suivre-le-christ/> (08/02/2026)